

14 OPOSITORES POR CADA PUESTO CONVOCADO

Casi 13.000 aspirantes se presentan a las 831 plazas para funcionario de prisiones

28 de enero de 2019

Cerca de 13.000 aspirantes se examinaron ayer de la oposición convocada para cubrir 831 plazas del cuerpo de ayudantes de Instituciones Penitenciarias, unas pruebas celebradas en nueve sedes de la Universidad Complutense de Madrid.

De los más de 13.000 aspirantes al primer examen de estas oposiciones, 6.963 son mujeres y 5.917 hombres, que se han sometido a un cuestionario de 150 preguntas sobre legislación del Estado y normas penitenciarias.

La convocatoria de esta oposición, publicada el pasado 2 de octubre en el BOE, supone la mayor oferta de empleo aprobada en 2018 por el Gobierno y la primera celebrarse.

El presidente del tribunal de estas oposiciones, Fernando González Vinuesa, ha explicado a Efe que serán 2.400 los candidatos que superen la nota de corte en el examen celebrado hoy, de tal forma que quedarán tres aspirantes por plaza convocada.

Posteriormente se someterán a diez supuestos prácticos y los que los superen, deberán pasar también las pruebas médicas.

González Vinuesa ha indicado que tras varios ejercicios con convocatorias de empleo limitadas por la crisis económica, el pasado año se convocaron 700 plazas y este año 831, de tal forma que se irán reponiendo las plantillas.

Así, la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias espera que los 831 nuevos funcionarios estén incorporados a sus puestos antes de que termine el primer semestre del año, cuando quedarán cubiertas buena parte de las vacantes de vigilancia interior de prisiones.